

Propuesta de presupuesto participativo Colonia Villas la Rioja

Categoría: **Desarrollo Urbano Sostenible**

Nuestra colonia Villas la Rioja está cumpliendo 18 años de su fundación y desde ese entonces no se ha brindado mantenimiento significativo a sus instalaciones, a continuación enlistamos los puntos de mejora para nuestra colonia que son cruciales por varias razones:

1. **Modernización de la vitapista:** Dado que la vitapista tiene más de 18 años, se encuentra en muy malas condiciones, su modernización es necesaria para garantizar la seguridad y comodidad de los residentes que la utilizan. En varios tramos la pista se encuentra hundida, desnivelada y agrietada en su totalidad. Esto representa riesgos para quienes la utilizan, pudiendo causar accidentes y lesiones.





2. **Instalación de pasto sintético en la cancha de fútbol:** La escasez de agua hace que mantener o instalar pasto natural sea poco viable. Sin embargo, el pasto sintético es una alternativa que no requiere un consumo elevado de agua y ofrece una superficie de juego de alta calidad. Esto permitirá que la cancha de fútbol se mantenga en condiciones óptimas para el disfrute de la comunidad.



3. **Pintura para modernizar la cancha de baloncesto:** La delimitación de la cancha de baloncesto es esencial para un juego ordenado y seguro. La pintura desgastada o ausente puede llevar a confusiones durante el juego y disminuir la calidad de la experiencia para los jugadores.



Estado actual



Imagen de referencia para mejora

4. **Controlar erosión de taludes en el parque:** La erosión de tierra en el parque grande es un problema que no solo afecta la estética, sino también la funcionalidad y seguridad del área. Como no podemos mantener plantas por la sequía y falta de riego, una solución es colocar durmientes de madera para ayudar a contener la erosión y a prevenir la acumulación excesiva de lodo con cada lluvia, mejorando así las condiciones del parque y las calles cercanas.

Los vecinos estamos abiertos a nuevas soluciones propuestas por expertos en el tema de control de erosión.



Ubicación propuesta de durmientes de madera

Imagen de referencia de los durmientes

5. **Cambio de juegos de madera por juegos metálicos:** Los juegos de madera son muy viejos, tienen 18 años y ya representan un peligro para la seguridad de los niños, se han deteriorado mucho con el tiempo y a pesar de que les hemos dado mantenimiento (ajustando tornillos, reforzándolos, lijándolos y aplicando sellador y pintura, reemplazando piezas) son curitas que solo lo mejoran temporalmente. La instalación de juegos metálicos modernos garantizará un ambiente de juego seguro y agradable para los niños de la comunidad.



En resumen, estas mejoras son esenciales para mantener y mejorar la calidad de vida de los residentes de la colonia Villas La Rioja. No solo contribuirán al bienestar y seguridad de la comunidad, sino que también fomentarán la actividad física y el esparcimiento, promoviendo un ambiente más saludable y cohesionado.